
Nombre del alumno – Carlos Alexis Espinosa Utrilla

Nombre del docente - Gutiérrez Gómez Darío
Cristiaderit

Nombre del trabajo - Casos bioético

Nombre de la materia – Bioética y normatividad

Grado – 3

Grupo – A

MEDICINA HUMANA

Casos

1.-El Dr. P, cirujano con experiencia y conocimientos, está a punto de terminar su turno de noche en un hospital público no muy grande. Una joven es llevada al hospital por su madre quien se marcha de inmediato después de decir a la enfermera que la recibe que debe ir a cuidar a sus otros hijos. La paciente tiene una hemorragia vaginal y mucho dolor. El Dr. P la examina y decide que bien ha tenido una pérdida o un aborto provocado por ella misma. Realiza una rápida dilatación y un raspaje y le pide a la enfermera que pregunte a la paciente si puede costear su hospitalización hasta que pueda ser seguro que sea dada de alta. El Dr. Q llega para reemplazar al Dr. P quien se va a su casa sin hablar con la paciente.

2. La Dra. S se siente cada vez más frustrada con los pacientes que la van a consultar antes o después de ir a otro médico por la misma dolencia. Ella considera que esto es una pérdida de recursos de salud y también contraproducente para la salud de los pacientes. Esta doctora decide decirles a sus pacientes que no los seguirá atendiendo si continúan consultando a otros médicos por la misma dolencia. Tiene intenciones de hablar con su asociación médica nacional para que presionen al Gobierno y que evite este mal uso de los recursos de salud.

3. El Dr. C, nuevo anestesista* en un hospital de la ciudad, está muy preocupado por la conducta del cirujano jefe en la sala de operaciones, ya que utiliza técnicas obsoletas que prolongan las operaciones y producen más dolor postoperatorio y aumentan el tiempo de recuperación. Además, con frecuencia se burla en forma grosera de sus pacientes, lo que evidentemente molesta a las enfermeras que lo asisten. Puesto que el Dr. C acaba de integrarse al personal, no se atreve a criticar al cirujano personalmente o a informar a sus autoridades superiores; sin embargo, siente que debe hacer algo para mejorar la situación.

4. La Dra. R, médico generalista en un pequeño pueblo rural, ha sido contactada por una organización de investigación por contrato (OIC) para participar en un ensayo clínico de un nuevo antiinflamatorio no esteroideo (AINE) para la osteoartritis. Le ofrecen una cantidad de dinero por cada paciente que inscriba en el ensayo. El representante de la organización le asegura que el ensayo cuenta con todas las autorizaciones necesarias, incluida la del comité de revisión ética. La Dra. R. nunca ha participado en un ensayo antes y está contenta de tener esta oportunidad, en especial con dinero extra, por lo que acepta sin averiguar más sobre los aspectos científicos y éticos del ensayo.

Caso 1

Caso 1

En este caso podemos apreciar un caso sumamente delicado, en diferentes aspectos ya que el personal de salud no actuó de la mejor manera posible ya que desde el principio hicieron mal las cosas por ejemplo en decirle a la madre de familia que se retirara y fuera a cuidar a sus hijos siendo que esto no es la manera y la forma de plantear las soluciones ya que su hijo se encontraba muy delicada de salud y posteriormente se presentó una gran falta de ética y moral en plantearle a la paciente si podía costear todos los gastos económicos, y un personal de salud tiene que ver primero por la salud de todos sus pacientes ante todo y por último la mala actitud del médico P, dejando a la deriva su paciente sin decir nada, por el simple hecho que su turno de trabajo ya había culminado y

dejando un caso no resuelto
clínicamente.

Caso 2

En este caso podemos apreciar una situación muy controvertida, en la cual la doctora se niega a atender a sus pacientes por la falta de respeto que cree que ella le están dando, lo que acontesería en esta situación sería atender a todos sus pacientes ya que necesitan la orientación médica, sin importar el trato de los pacientes, que en algunas situaciones no pueden ser los más respetuosos con los médicos, pero poniéndonos en la parte del médico es su obligación atender a todos los pacientes que lo necesiten sin importar su experiencia médica, pero de igual manera es razonable que la doctora se niegue en ciertas situaciones, ya que nadie le gusta ser la segunda opción de nadie y que tenga ser impresionada por otro profesional de la salud, sabiendo que también ella forma parte del sistema de salud. En este caso se puede

apreciar la falta de respeto y
ética por las dos partes ya que
un médico tiene que atender a
todos los pacientes que lo
necesiten, pero de igual manera
los médicos necesitan ser respetados.

Caso 3

Caso 3

En este caso podemos apreciar la falta de auto-control de los problemas y la falta de humildad por parte del médico C. ya que abusa de su poder, ocasionando daños físicos y psicológicos a las diferentes personas en el caso de los pacientes ocasionándoles daños físicos y por parte de las enfermeras ser tratadas de muy mala forma, viéndolo de la parte ética y bioética toda esta situación está muy mal tanto la situación del médico C. y la falta de valor del anestesiólogo por no ser uso de las autoridades, lo prudente acá sería hablar. Con el médico C. de corregir su postura médica y que el médico entre en cordura y haga razón a sus valores, respetando a todos los pacientes y a las personales de salud en este caso las enfermeras que fueron tratadas de mala forma, por parte del médico C.

Scribe

Caso 4

Caso 4

En este caso podemos observar la falta de ética de la doctora R. Al no poner primero sus principios como protectora, ya que se deja llevar por la emoción de formar parte de un ensayo clínico y con ello recibirá un gran aporte económico dejando en el lado la investigación médica que se requiere para poder aprobarlo en los pacientes, dejando en el lado todos sus principios como protectora, en este caso en particular el primero que tuvo que haber hecho, fue investigar a fondo sobre el sistema y ver todos los beneficios que contiene y así de esta manera hacer un balance de un buen producto para los pacientes y no dejarse sobornar en las cuestiones económicas ya que pone en juego a sus pacientes, todo primero debe tener que hacer una investigación profunda de todo el proyecto para así trabajar en ello.

